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Р ш И нформ Ц ентр
Б Е З  ЕД И Н О ГО  ГРА М М А  

У Б Ы Т К А  П Р О Д А ЕТ  Т О Р Г  
К А П У С Т У , О С О Б А Я  С В Е 
Ж Е С Т Ь  У  О СТА Н И Н СКО И .
Раньше было до трети гнили. 
Проблему разрешили через но
вый склад, который наконец-то 
в действии. Директор торга 11. 
Чусовитина не нарадуется: 76 
тонн винограда поступило, хра
нится в холодильных камерах, 
продается нормального вида. 
Не было особых забот с 40 тон 
нами персиков. Не волнуются 
здесь и о двух вагонах арбу
зов, которые уже в пути, и о 
будущих 90 тоннах яблок, о 
помидорах, которые грузят 
молдаване...

ПО Н О ВО М У З А К О Н У  о  
П Е Н С И Я Х  ПОЧТИ 800 У Ч А 
С Т Н И К О В  ВО И Н Ы  П о п о л 
н я т  СВО И  Б Ю Д Ж ЕТ. У мно
гих увеличение почти в полто- 
ра-два раза. В  горсобесе закан
чивается подготовка докумен
тов, чтобы с 1 октября режевс
кие ветераны ощутили этот 
плюс.

«К З И М Е  П Р А К Т И Ч Е С К И  
ГО ТО В Ы » — такой формулой 
завершился разговор коррес
пондента с помощником дирек
тора никеле.вого завода по быту
В. Галкиным. Проведена реви
зия котлов, замене.ны магист
рали отопления, сделано и от
ремонтировано 12 километров 
дорог, закрепленных за пред
приятием... В одном из бли
жайших номеров газеты Вале
рий Петрович расскажет, как 
они организовали эту работу.

СОЛИ Д Н О П О П О ЛН И Л СЯ  
П А Р К  В А В Т О П Р Е Д П Р И Я 
ТИ И . Списано с начала года 
три машины, а только «Ка- 
мАЗов-5511» получено шесть. 
Еще пришли пять «ЗИЛов» 
разных модификаций, «П А З», 
такси «ГАЗ-24».

Б А З А  О Т Д Ы Х А  Ц Е Х А  № 4.
Создана в старом детском са
дике в д. Першино. С  любовью 
переоборудовали его для себя 
машиностроители. Ведутся по
следние отделочные работы.

В Н Е  П Л А Н А  ПО М ОГЛИ  Т У  
ГУ Л Ы М С К И М  М ЕЛ И О Р А Т О 
Р А М  Н А  «РЕМ М ЕЛ И О М А-
Ш Е » . Была у них там плоти
на, которую размывало-размы- 
вало, да и сорвало. Для регули
ровки воды и еще многих дру
гих процессов изготовлен комп
лект нестандартного оборудова
ния в десять тысяч рублей.

Ж Е Л Е З Н О Д О Р О Ж Н Ы Е  В А  
ГО Н Ы  С Е Г О Д Н Я  Д О Р О Ж Е
ЗО Л О Т А . Но если бы это все 
понимали: например, вагон
№ 43562305 с железобетонны
ми изделиями на заводе Ж БИ
агропрома разгпужали 24 часа 
при норме 3.50.

У  телефона новостей 2-13 71 
дежурил А . А Л Т У Х О В .
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ВЕРИМ  В ТЕБЯ, «ЕРМ А К »
До самого последнего момента казалось: судь

ба «Ермака» на волоске. Но вот из Глинского 
сообщают: «Ермак» вышел в поле. Правда, ма
шиностроителям не повезло: первый день смогли 
поработать лишь до обеда: помешал дождь.

До ста человек приехали сразу, радуется ди
ректор хозяйства А. Голендухин. И нет у него 
уже былой неуверенности. «Ермак* взял на се
бя обязательство убрать 85 гектаров картофе
ля и 40 га корнеплодов.

Это одиннадцатый поход «Ермака». Все 
годы у редакции была крепкая дружба с отря
дом. Мы знали, что и нынче он должен быть —>' 
этот отряд помощников. А что критиковали по
рой. так ради пользы, ради отряда. И нынче мы 
будем писать с твоего поля. Мы верим в тебя, 
«Ермак»! Р ЕД А К Ц И Я  Г А З Е Т Ы .

В БЕДЕ НЕ ОСТАВИМ!
Не могу спокойно смотреть, как пропадает 

урожай. И думаю, пока есть силы, ие должны 
мы, не имеем права оставаться в стороне. При
глашаю ветеранов, в поле.

О себе: была в Першино дояркой, замуж вы
ш ла— и в Реж переехала. И здесь до пенсии по 
инвалидности всю жизнь старалась честно рабо
тать. В прошлом году ездила с ветеранами на 
уборку овощей. Думаю, и нынче нельзя не ез
дить. Только в Кочнево нас человек десять, бес
покойных за судьбу урожая. Дело за организа

торами. Нина Ивановна К И С Е Л Е В А ,
ветеран труда.

НЕЯСНОСТЬ

И посевную, и уборку кормовых в «Прогрессе» 
начинали последними. Вот и нынче к зерновым в 
хозяйстве приступили позже других. Это еще не 
значит, что позади всех.

—С такими механизаторами, как Анатолий Б а
бин, можно «свернуть горы»,—считает бригадир 
тракторно-полеводческой бригады Сохаревского 
отделения Сергей Голубцов.

НА С Н И М К Е : комбайнер Анатолий Бабин.
Фото А. Ш АН ГИ Н А .

4500 гектаров— таков зерновой клин совхоза 
им. Ворошилова.

— Помощи из города нет. на уборке все свои 
механизаторы, —  рассказывает главный агро
ном В. Бобровских.— Только А ТП  помогло с 
7ехникой.

—  Правда, пока не везде можем обойтись без 
Горожан.— дополняет Владимир Борисович. —  И 
Сегодня нужна помошь.

Но предприятия города нынче не послали ни 
одного разнорабочего. А  их помощь нужна на 
токах, складах, зерносушилках. Но больше всего 
беспокоят специалистов картофельные планта
ции. Нижнетагильский пединститут отказался. 
Кто же возьмется убирать 148 гектаров «второго 
хлеба»? Пока неясно. Правда, в ,,последние дни 
учащиеся С П Т У  № 107 заключили договор на 
пятьдесят гектаров. А  остальное?

П Р Е С С -Г Р У П П А  УБО РО Ч Н О Й .

:ІІА ЖИТЕИСКИХ ПЕРЕКРЕСТКАХ

О ЛЮБВИ НЕМАЛО ПЕСЕН СЛОЖЕНО.
Добрые, сердечные слова хочется 

сказать сегодня в адрес именинницы 
М. Тарабаевой. Вроде бы обычная 
судьба досталась Марии Капитоновне 
—  быть доброй и верной подругой 
мужа, любящей матерью. По сколь
ко в этой женщине энергии, борьбы! 
Где бы ни была, везде оставляла 
частицы своей души.

Пришлось работать и учителем на 
Сахалине, и первым секретарем гор
кома комсомола. Александр Василь
евич был военным, политруком, за
нимался газетой, и вгю жизнь она—  
рядом с ним, в разных уголках на

шей страны.
В  Реже работала Мария Капито

новна зав. столовой механического 
завода, заведовала общепитом, горь
ко пришлось от нее любителям по
живиться за счет государства. По 
стопам отца пошла старшая дочь 
Людмила, которая сейчас редактор 
телерадио в Чебоксарах. Младшая 
Света— заведующая библиотекой в 
сельхозтехникуме. Растут умные и 
добрые внуки.

Вроде бы и прожитые годы не на
прасны, но не успокаивается Мария 
Капитоновна, как и прежде. Всегда

она среди людей, организовала фоль
клорный ансамбль, сама сочиняет 
для него репертуар.

Обращаемся через газету к Вам, 
дорогая Мария Капитоновна, завиду
ем неиссякаемому стремлению де
лать жизнь краше, чище. Спасибо, 
что Вы есть, что живете в нашем го
роде. Поднимаем сегодня бокалы за 
Ваше здоровье и за здоровье Ваших 
близких. Долгой всем жизни, полной 
радости и песен!

Фольклорный ансамбль Д К  
механического завода, 

городской отдел культуры.

ПЛЕНУМ ГОРКОМА
Очередной пленум горкома рассмотрел вопро

сы об итогах X X V I I I  съезда К П С С  и задачах го
родской партийной организации. С  докладом 
выступил первый секретарь горкома партии В. 
Виноградов. В обсуждении доклада участвовали 
Т. Куриленко, Ю  Хлебников, В. Батенев. Е. 
Серков, П. Княшко, А . Баринов, Р. Наймушина, 
Т  Мерзлякова.

С  отчетом выступил председатель комиссии 
партийного контроля А. Мурашов.

На развороте номера мы знакомим вас с хо
дом пленума, публикуя положения из доклада 
и выступлений.

ПРИЕМ В ШКОЛУ ИСКУССТВ
Детская школа искусств объявляет прием 

учащихся на художественное и музыкальное от
деления.

Художественное— первый и подготовительные 
классы с 6 лет.

Музыкальное отделение:
1. Народные инструменты (баян, аккордеон, 

домра, балалайка) с 9 лет.
2. Духовые инструменты с 9  лет.
Консультации 27-28 августа с 9 часов.
Приемные экзамены 30 августа в 9 часов.
А Д Р Е С : ул. Калинина, 14 «а».
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Р  Л А В Н О Е  М ЕС Т О  на X X V II I  
1 съезде К П С С  заняла тема обнов
ления партии. Отвечая на одну из 
реплик делегатов, М. С . Горбачев за
метил: «Должен сказать, что вся 
повестка дня — эго вопрос об ответ
ственности К П С С  перед народом и 
о том, что сделать для того, чтобы 
К П С С  была на уровне этой ответст
венности и действовала эффективно».

Проблемы обновления партии и 
места К П С С  в меняющемся совет
ском обществе подробно охаракте
ризованы в Политическом отчете ЦК  
К П С С . Было подчеркнуто, что в те
чение многих десятилетий К П С С  
была приспособлена для обслужива
ния авторитарно-бюрократической сис 
темы. Это привело к серьезным де
формациям внутрипартийных отно
шений, в подборе кадров, к фактиче
скому отстранению миллионов ком
мунистов от выработки решений 

Принципиальное значение для пони
мания сути самого термина «Обнов
ление партии» имеют сформулиро
ванные в докладе основные характе
ристики обновленной К П С С . Она 
должна быть: партией социалистиче
ского выбора и коммунистической 
перспективы, доброволь
ным союзом единомыш
ленников, выражающим в 
своей политике интересы 
рабочего класса, крестьян 
ства интеллигенции;

— партией, привержен
ной общечеловеческим, 
гуманистическим идеалам, 
чуткой к национальным 
традициям и чаяниям, и 
вместе с тем непримири
мой к шовинизму, нацио
нализму, расизму, любым 
проявлениям реакционной 
идеологии и мракобесия:

—  партией, освобожден
ной от идеологической за- 
шоренности, догматизма, 
стремящейся играть ини
циативную роль в полити
ческих и идеологических 
процессах, действуя мето
дами убеждения, пропа
ганды своей политики, 
развивая отношения диа
лога, дискуссии, сотруд- — 
ничества и партнерства со всеми про
грессивными общественно-политиче
скими силами страны;

— партией, строящей взаимоотно
шения между своими членами ис
ключительно на основе партийного 
товарищества, уважения мнения каж
дого, признания прав меньшинства на 
собственную позицию, полной свобо
ды обсуждения и обязательности для 
всех принятых большинством реше
ний;

—  партией, утверждающей во внут
ренней жизни принципы самоуправ
ления, свободу действий партийных 
организаций, самостоятельность ком
партий союзных республик, объеди
ненных единством программных це
лей и уставных положений;

— партией, открытой для контак
тов, взаимодействия с коммунистами, 
социал-демократами, социалистами 
разных стран и разной ориентации, с 
представителями многих других тече
ний современной политической и на
учной мысли.

На X X V II I  съезде был принят У с 
тав, отвечающий задачам обновле
ния партий, ее демократизации и ор
ганизационного укрепления. Проект 
этого документа готовился довольно 
долго. За  три с лишним месяца до 
съезда он был опубликован для все
общего обсуждения и сразу же выз
вал в партии оживленную дискуссию. 
Проект обсуждался на собраниях и 
конференциях, в том числе и нашей 
партийной организации. В ЦК К П С С  
по нему поступило свыше 200 тысяч 
предложений, бьло прислано более 
50 альтернативных проектов Устава.

Все права по приему в члены 
К П С С , включая окончательное реше
ние этого вопроса, передаются пер
вичным организациям. Вместе е тем 
вводится положение о добровольном 
выходе из партии, что, разумеется, 
не означает отстранение партийных 
организаций от работы по укрепле- 

. нию рядов К П С С , очищению их от 
лип, чье поведение порочит, партию.

Идеи повышения роли коммуни
стов выражены в Уставе следующи
ми положениями:

— демократический механизм вы
борности;

— альтернативность, принципы вы
движения кандидатур снизу;

— участие в выборах всех партий

ных масс (выбора делегатов, членов 
выборных партийных органов, выбо
ры секретарей парткомов);

— отчетность всех членов партко
мов;

—  возможность отзыва коммунис
тов, не оправдавших доверия, из сос
тава руководящих выборных орга
нов;

— ограничение времени пребыва
ния на постах всех выборных лиц в 
партии двумя сроками полномочий:

— право первичной парторганиза
ции самостоятельно решать вопросы, 
связанные с определением программ 
и форм деятельности, своей структу
ры периодичности и порядка прове
дения собраний, политических акций: 

— недопущение фракций со своей 
особой внутренней дисциплиной не 
ограничивает права” коммунистов 
объединяться по платформам в ходе 
дискуссий.

На съезде высказывалось обшее 
мнение, что партия, выступая инициа
тором перестройки, начала отставать 
от динамично развивающихся обще
ственно-политических процессов. Был 
сделан вывод, что дальнейшая демо
кратизация и гуманизация нашего об-

Как же обстоят дела в нашей пар
тийной организации?

В 1985 году функционировало 55 
первичных парторганизаций, в 1989 
— 63, на сегодняшний день 60 пер
вичных парторганизаций. В связи с 
выходом коммунистов из партии ско
ро не будет парторганизации завода 
Ж Б И  «Режский», очень слабые ор
ганизации дома-интерната, станции 
Реж. автобазы № 11, мебельного це
ха, леспромхоза «Свердоблграждан- 
строй», узла связи. Также сократи 
лась численность городской парторга 
низации, если в 1985 году состояло 
на учете 2670, в 1987— 2761 чело
век, то на 1 августа 1990 года — 2535 
человек.

В 1985 году выбыло из членов пар 
тии 21 человек, в 1989 — 86 чело
век, то за семь месяцев 1990 года—  
173 человека, в том числе 115 чело
век до принятия нового Устава 
К П С С , а 76 человек после.

Настораживает и тот факт, что вы
ходят из партии коммунисты, кото
рым в прошлом партийные организа
ции оказывали доверие, считали пе
редовыми коммунистами, избирали 
их в руководящие выборные органы.

X X V II I  съезд К П С С  состоялся в Москве, в Кремлевском Дворце съездов, в 
период со второго по тринадцатое июля 1990 года. Делегатами съезда. при 
норме представительства— один делегат от четырех тысяч членов К П С С , бы 
ли избраны 4683 коммуниста В отличие от прошлых лет делегаты на Х Х Ѵ Ш  
съезд избирались по партийным избирательным округам, в большинстве случа
ев на альтернативной основе Всего в партийных организациях обсуждалось око
ло 80 тысяч кандидатур.

В работе X X V I I I  съезда принимали участие 66 делегатов от областной пар
тийной организации, от Режевской и Алапаевской городских партийных органи
заций приняли участие делегаты Т . Г  Мерзлякова, В . А . Косолапое.

П О Б Е Д И Т Ь
БУМАГОТВОРЧЕСТВО

Д Е Л О М
щества невозможна без реформиро
вания самой К П С С .

Исторический долг партии —  вер
нуть власть Советам. В перспективе 
в центре политической жизни страны 
будут находиться взаимоотношения 
К П С С  и Советов.

В социально-экономической области 
в течение 1.5— 2 'лет необходимо осу
ществить:

— нормализацию рынка, прежде 
всего продовольственного, путем пе
реориентации экономики в сторону 
потребительского сектора; развития 
предпринимательской инициативы; за
купок товаров по импорту; при пере
ходе к свободному ценообразованию 
поддержание твердых цен на ряд то
варов первой необходимости:

— стабилизацию денежного обраще
ния путем проведения финансово-кре 
дитной реформы: распространения
среди населения акций, продажи жи
лья, увеличение процентов по вкладам 
населения, реализации займов под 
будущую продажу товаров;

— существенное увеличение объе
мов жилищного строительства за счет 
союзного, республиканского и мест
ного бюджетов, предприятий, коопе
ративов, предоставление льготных 
кредитов:

— разработку эффективных мер по 
укреплению здоровья народа, выде
ление ассигнований на здравоохране
ние;

— разработку мер по предупрежде
нию вынужденной миграции населе
ния, принятия социального статуса  
для беженцев, предоставления им не
обходимой помощи;

— решительное укрепление дисцип
лины и правопорядка, усиление борь
бы с преступностью. Борьба с «тене
вой экономикой».

X X V II I  съезд К П С С  прошел, при
няты фундаментальные положения, 
выработаны основы политической де
ятельности партии, определены зада
чи. Долг каждой партийной органи
зации,' каждого коммуниста —  глубо
ко изучить материалы съезда и доби
ваться их претворения в жизнь в сво
их трудовых коллективах, на своих 
рабочих местах. Только конкретное, 
выполненное до логического конца, 
дело может поднять авторитет партии 
и придать ей настоящую авангардную 
роль нашего общества.

Отчетно-выборные собрания, про
шли из 60 первичных организаций в 
23, из 99 цеховых партийных орга? 
низаций в 72. В целом собрания про-, 
ходят неорганизованно, неподготов
ленно, очень слаба информационная 
сторона отчетных докладов секрета
рей. Примерами таких собраний , мож 
но привести собрание в партийной 
организации завода Ж Б И  «Реж 
ский», Ц РБ, горисполкома, ГО В Д ,. 
совхоза «Режевской», в последних • 
четырех организациях работа при
знана неудовлетворительной за про
шедший отчетный период. Необходи
мо отметить хорошую подготовку и 
проведение собраний партийных ор- 
ганизаций совхоза «Прогресс» (быв
ший секретарь В. А . Плотников) и 
А ТП  (Д. И. Симбирцев).

Рассматривая вопрос подготовки к 
городской конференции в разрезе 
выборов членов горкома партии, ре
комендации кандидатов в члены гор
кома, выборов делегатов на конфе
ренцию, мы имеем следующую кар
тину;

Из 64 организаций, которым пре
доставлено право выборов делегатов 
на городскую конференцию, соглас

но нормы представитель
ства, прошли выдвиже
ния в 39 организациях. 
Не проведены собрания 
в парторганизациях Р е . 
жевской швейной фаб
рики (Н. П. Дорохина), 
Д С З (Т. С. Болотова)», 
Л П Х  «Свердхимлее* 
(Л. И. Клевакина), авто
базы № 2 (В. И. Ларчен- 
кова), автобазы № 11
(В. И. Вагин), общепита 
(А . Н. Карташова), горо
но (Т. А . Миронова), до
ма-интерната (С. С . Кася  
кина).

Всего из 259 делегатов 
избрано 143 делегата. 
По выборам членов го
родского комитета партии 
на прошедшем пленуме 
была утверждена город
ская избирательная ко
миссия, которая предло-:

. жила выборы членов Г К
К П С С  производить по 23  

партийным избирательным округам..
В восьми избирательных округах 

окружные собрания состоялись, и бы
ло избрано 15 членов горкома. Мно
гие партийные организации не стали 
проводить кустовые собрания, а по
шли по пути рекомендации кандида
тур в члены Г К  К П С С  с последую
щими выборами на X IV  городской 
партконференции.

Всего рекомендовано 33 кандида
туры... Необходимо отметить, что 
собрания по выборам членов Г К  
К П С С , по выборам делегатов на 
конференцию проходят при крайне 
неудовлетворительной подготовке. 
Как правило, собрания проходят при 
повторной попытке, явка коммунис
тов не обеспечивается, идут сплош
ные переносы. Это происходило в
партийных организациях швейной 
фабрики, леспромхоза объединения 
«Свердхимлее», автобазы № 2,
Д Р С У , С П Т У  № 107, общепита, рай
по, автобазы № 11, гранитного карь
ера.

Проанализировав ситуацию и оце
нивая подготовку к X IV  городской 
партийной отчетно-выборной конфе
ренции неудовлетворительной, и в 
связи с тем, что до сих пор не изве
стна структура и штаты городского 
комитета, есть предложение срок 
X IV  партконференции перенести на 
17 ноября 1990 года, учитывая, чтб
17 ноября не является рабочим днем.

Заканчивая разговор по итогам 
X X V II I  съезда К П С С , еще раз необ
ходимо понять, что нельзя медлить 
с пропагандой и разъяснением мате
риалов съезда партии.

Сегодня, как никогда, не$ 
обходимо поднять роль ка ж д оч
го коммуниста в политической рабо
те, в реальном осмыслении и влия
нии на происходящие в стране и в 
партии перестроечные процессы.

Чего ждут от нас с вами сегодня люди? Меньше, как говорится, в анкете 
одного из респондентов, заседательской суеты, бумаготворчества, больше кон
кретных дел по строительству, благоустройству, насыщению рынка товара
ми и продуктами питания, организации охраны общественного порядка, пре
одолении пьянства и бескультурия, организации созидательн' іі деятельности 
молодежи... В  решении этих задач— программа деятельности, каждодневной
работы партийных комитетов, совместно с городским Советом народных да?
нутатов.

Так, например, . вышел из рядов 
К П С С  член городского комитета пар 
тии Н. А . Соколов, кандидаты в чле
ны городского комитета С . И. Руса
ков (Режский никелевый завод) 
П. С . Чекасин (Ц Р Б ) и другие. Го
родской комитет партии считает, что 
необходимо до городской партийной 
отчетно-выборной конференции про
вести анализ деятельности каждой 
первичной парторганизации, решите
льно расставаться с коммунистами, 
которые или недостойны этого зва
ния, или не разделяющие взгляды ч 
не признающие Устава К П С С .

Если рассматривать структуру го
родской партийной организации по 
цеховым партийным организациям и 
партгруппам, то можно сделать вы
вод, что секретари парткомов, парт
бюро не занимались внутрипартийной 
работой, вопросами оргпартработы. 
Говоря и ратуя за повышение роли 
первичных организаций, вместе с тем 
полностью заброшена работа с парт
группами и фактически сегодня нет 
ни одной дееспособной группы в 
районе.

Если на 1 января 1985 года мы 
имели 99 цеховых парторганизаций 
и 47 партгрупп, то на 1 августа 1990 
года 99 цеховых и ни одной работа
ющей партгруппы.

Можно сослаться на новый Устав, 
который дает право устанавливать 
структуру самой первичной парторга 
низации, но выиграет ли дело?

На прошедшем V III  пленуме гор
кома партии было принято постанов
ление о проведении в первичных 
партийных организациях отчетов-вы
боров, о проведении X IV  городской 
партийной отчетно-выборной конфе
ренции в августе 1990 года. Рас
смотрим, как выполняется это поста
новление.

Общая картина подготовки к кон
ференции выглядит следующим обра
зом.



  .

Ш  в ы с т у п л е н и и  ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС « П Р А В Д А  К О М М У Н И З М А »  q
В п р е н и я х  23 августа 1990 г. О

А. Б А Р И Н О В , председатель 
РАПО

Ю ; Х Л ЕБ Н И К О В , секретарь парт
кома. . чкелевого завода.

Я  . хотел выступать, пока не по
глядел зал. Нет ведь второй поло
вины нашей партии — рабочих. Вы 
посмотрите: кто выходит из партии 
—  рабочие. Чья мы партия? Сегодня 
мы уходим от ответа на этот вопрос. 
Как мы без рабочих, почему они 
пошли -первыми из партии. И мы 
этот вопрос нигде не поднимаем. Ну- 
жегі анализ в ближайшее время. 

f  Второе— это наша партийная прес
са. Если б какие-то бульварные лис
товки, а то ведь партийные газеты 
пишут аналогичные статьи, травя
щие партию, Ленина, историю. «Ура
льский рабочий» показывает историю 
раскулачивания однобоко. Сейчас еще 
Указ вышел о реабилитации бывших 
раскулаченных. А  где же те, кто кол
хоза создавал, все новое? О них ни 
слова сегодня.

Да и Наша газета: стоило написать 
критику в адрес партии Сергееву —  
ее тут же печатают. Мы же по ме
сяцу ждем, когда поставят ответы: 
нет места. А ведь газета наша, гор- 
комювская. Сегодня надо это отчет
ливо понимать. Пока же пресса все с 
ног на головы переворачивает, все 
наоборот печатает, нам трудно гово
рить о каком-либо партийном влия
нии. Сегодня печать имеет реальную 
власть, и мы должны помнить, по
этому отвечать вовремя на все на
падки на партию.

И третье — пока не сдвинем с 
места' хоть что-то, отток из партии 
будет продолжаться. В среду я для 
интереса смотрел инфекционную бо
льницу, надо бы всем там побывать, 
убедиться, в каких условиях лечатся 
люди, наши люди. Меры нужны са
мые срочные. Иначе мы будем терять 

t авторитет, терять людей. То же мож
но сказать и о детской больнице, до
ме-интернате. Исполком слабо рабо
тает, надо помочь, направить, надо 
что-то делать.

Р . Н А Н М УШ И Н А , секретарь парт
организации школы № 10.

В душе-то у каждого есть какой-то 
анализ, хорошо бы нам его обобщить. 
Многие из членов партии сегодня в 
таком же положении, что и мы, — в 
сомнениях, в чем польза от нас пар
тии, и наоборот, что дала партия. Бо
рьба за привилегии: дачи, роскошные 
особняки —  все это было, было. Что
бы шикарно жили —  цель была лич
ная, что скрыНать, у мн'огйх руково
дителей разного ранга. А  мы об этом 
правды не знали, все только по слу
хам. Да и сегодня, судя по сообще
ниям, 370 тысяч вышли из партии. 
Что-то не веритСя, или цифры зани
жены, как было в старые добрые 
времена. К  сожалению, тех, кто ухо
дит из партии, называют мусором. 
Нет, уходявг и те, которые были чис
тыми.

Нам просто не хватает практиче
ского дела. Дефицит организаторов, 
дефицит лидеров начинается с дет
ства. И думается, нужен специаль
ный цех при городе —  ассоциация 

'  детского труда нужна, чтобы создать 
такой цех для ребят. И еще анализ 
состояния парторганизаций необхо
дим,- не надо стыдиться этого. Что 
есть, то и есть. Сказать людям всю 
правду. А  то даже в наших докла
дах. расхождения: первого секретаря

и председателя комитета партийного 
контроля.

Е . С Е Р К О В , директор совхоза 
«Останинский».

Мы сегодня ведем себя так, как 
будто мы умирающая партийная ор
ганизация. К П С С  стала партией на
рицательного типа. Обвинили во всех 
грехах, идет отток членов К П С С , по
скольку никто не хочет брать на се
бя ответственность за чужие грехи. 
И пока мы не ответим, куда мы дол
жны идти, мы не остановим этот по
ток.

Считаю, что мы не нашли где-то 
точку соприкосновения с новыми Со
ветами. Мы ростки демократизма гу
били, а нам надо растить их.

Сейчас только и слышишь: уж
если Ельцин вышел из партии... Брат 
цы, надо же что-то делать! Надо 
начинать с каких-то других момен
тов, а не с тех, что вхолостую сра
батывают. Надоело многим просто 
ходить на собрания. Работать согла
сятся многие. Если коммунисты-ру
ководители не сядут рядышком и не 
скажут, что надо делать, то мы же 
не сдвинем с мертвой точки дело. Но 
так безответственно, как нынче, нель
зя подходить к урожаю. 30 тонн ка
пусты лежит в поле. Помогите нам, 
тем и себе поможете. Наша с вами 
ответственность и дисциплина —  вот 
главное, что мы не должны растерять 
в это непростое время.

П. К И Я Ш К О , директор механиче
ского завода.

То, что сказал Евгений Михайло
вич, задело. Я  22 года в партии, это 
не так уж много, но это было 20 лет 
работы в жестком прессинге горко
мов, райкомов. И вдруг все это ра
зом прекратилось... Странно было 
все это вначале наблюдать.

Казалось бы —  вздохнуть можно. 
Но, к сожалению, сдав позиции вла
сти, утратив авторитет, партийные ор
ганы не нашли каких-то форм воз
действия на общество. Больно было 
смотреть, как власть стали брать дру
гие люди. В этих условиях не стала 
отстаивать партийные позиции и на
ша печать. Почему-то О том, что стро
ится кирпичный завод, и  нашей го
родской газете ни строчки, зато сто
ит где-то прорваться трубе —  тут же 
место находится. Рабочего человека 
не встретишь сейчас на страницах 
нашей газеты. В этих’условиях люди 
стали думать и колебаться, или им 
выходить из партии, или еще есть 
надежда, что партия сумеет вернуть 
авторитет.

Надо провести глубокий анализ, 
как это МЫ делаем на производстве. 
Если цех валится, мы изучаем все 
аспекты, которые этому способству
ют, и по каждому намечаем меро
приятия и людей, которые за это от
вечают. И следим за их выполнени
ем, и как правило, ставим цех на 
ноги. И вот сейчас наша задача —  
найти каждого коммуниста и вклю
чить его в работу, где бы то ни бы
ло: по месту жительства, на произ
водстве, в сельском хозяйстве. Так 
только поставим на ноги партийные 
организации и добьемся успеха, ина
че у нас все останется по-старому, 
либо функционеры и соглашатели ос
танутся в партии.

Никакой пользы сегодня нет от то
го порядка, что существует: что хо
чу— то и делаю. В  итоге сегодня да
же кур нет в магазине. Свердловская 
область оказалась в трудном положе
нии. Своего сельского хозяйства ма
ло: а другие области поставки сры
вают, Все забастовки с одним вопро
сом — в магазинах пусто. Но сами 
же не хотим помочь селу в решении 
насущных вопросов дня. Сегодня ре
шения городского комитета партии о 
строительстве на селе жилья не вы
полняют наши руководители, между 
прочим, руководители - коммунис
ты. Если в 1982 году на помощь ceJ 
лу выезжало 4 5 0 — 500 человек, то 
нынче просим 120. И те с трудом 
получаем, то же с техникой.

Надо хлеб убрать. А  потом уже 
наделим зерном и хлебом жителей. 
Краснодар продает хлеб втридорога. 
Поскольку обещают с января повы
шение закупочных цен на хлеб, мно
гие его еще держат у себя. От этого 
Снова могут случиться перебои. Вот 
почему так важно иметь свои про
дукты. Для этого нужна нам с вами 
дисциплина и взаимопонимание.

В. Б А Т Е Н Е В , офицер горвоенцо- 
мата.

Это время требует от всех нас се
рьезного осмысления. Во-первых, 
конференцию надо переносить. Надо 
к ней готовиться. И прежде всего 
четко определиться, как работать в 
Советах, что усилить, через кого. 
Ровно половина депутатов —• комму
нисты. А  партийное влияние пока 
не чувствуется. Думаю, нужны и па
раллельные партийные структуры  
по месту жительства, где у нас край
не не хватает организаторов. Кто  
возьмется организовать озеленение 
двора? Пока никто не берется. Пока 
слова о благоустройстве остаются 
словами.

И последнее —  работать с комсо
молом, молодежью по-старому нель
зя, но работать надо, и потому поиск 
нужен. Пока же остается проблемой с 
одной стороны трудоустройство под
ростков, с другой —  поиск рабочих 
рук. И. тоже работы хватит всем: и
Советам, и партии.

Предлагаю закрепить за каждой 
депутатской группой инструктора гор
кома партии, поскольку у них уже 
есть опыт,- наработаны какие-то фор
мы, методы работы. Да и помощь де
путатам сегодня нужна.

Т . К У Р И Л Е Н К О , секретарь горко
ма партии.

Итог проведенного на прошлой не
деле анкетного опроса коммунистов 
вызывает невеселые размышления. 
Около 80 процентов опрошенных, 
к а к . это уже прозвучало в докладе, 
ответили, что съезд не вызвал у них 
особого интереса, не оправдал их 
ожиданий. В результате — выход из 
партии по заявлениям, зачастую до
статочно слабой мотивировки.

По сравнению с другими городски
ми партийными организациями, вы
ход из К П С С  у нас не имеет лавино
образного характера, но тем не ме
нее пускать этот процесс на самотек 
нельзя. Нужна кропотливая индиви
дуальная работа с каждым, написав

шим заявление. В  этом деле неизме
рима роль .секретарей цеховых и 
первичных парторганизаций, да и нас 
с вами. Вот почему необходимо про
должить терпеливую и настойчивую 
разъяснительную работу материалов 
X X V III  съезда и в первую очередь 
принятых им Программного заявле
ния, Устава К П С С , политической и 
других резолюций, найти конкретные 
точки приложения партийных органи
заций в реализации этих документов.

Взять, к примеру, резолюцию «Об 
основных направлениях военной поли
тики партии на современном этапе», 
где четко записано об усилении пар
тийного влияния на подготовку и 
прохождение молодежью службы в 
Вооруженных Силах С С С Р . Это одна 
из больных наших проблем. В гор
военкомате, вскоре после съезда, 
состоялось открытое партийное соб
рание по обсуждению данной резолю
ции с приглашением секретарей парт
комов предприятий, руководителей 
учебных заведений. Принято развер
нутое постановление.

Побывала во многих - коллективах 
до и после съезда. На встречах люди 
высказывают требования осуществле
ния в городе сильной социальной по
литики.

Сейчас мы осуществляем переори
ентировку кабинета политпросвеще
ния горкома в общественно-политиче
ский центр городской партийной ор
ганизации. Цель —  сделать его цен
тром работы с различными категория
ми и группами населения, центром 
консультаций, встреч с интересными 
людьми, центром прогноза, изучения 
и формирования общественного мне
ния, центром работы с депутатами- 
коммунистами.

Наряду с этим, нам с вами необ
ходимо готовиться и к тому, что роль 
территории в политической жизни 
неизбежно будет усиливаться. Все 
мы с вами свидетели того, насколько 
значимой стала политическая работа 
по месту жительства в предвыборный 
период этого года.

Одновременно искать возможности 
для проведения целенаправленной ра
боты по укреплению правопорядка в 
каждом микрорайоне. Центральное 
место в этом имеют опорные пункты 
охраны правопорядка, их связь с 
ГОВД. На сегодня же наиболее эф
фективно ведется профилактическая 
работа лишь опорным пунктом мик
рорайона металлургов, в то время, 
как рост преступности за семь меся
цев текущего гола в городе и райо
не вырос на 18.6% . Одновременно 
ухудшилось и состояние трудовой 
дисциплины.

И последнее. Сегодня много ■•раз
говоров ведется о необходимости хоз
расчетной деятельности партийными 
комитетами, ибо чтобы выжить, не 
зависеть исключительно и только от 
партийных взносов, надо действитель
но научиться самим зарабатывать 
деньги.

У  нас есть предложения по исполь
зованию актового зала горкома пар
тии: сдача его в аренду, первый про
смотр фильмов, показ политических 
видеофильмов.

Интересные предложения в этом 
плане имеет секретарь парткома ни
келевого завода Ю. П. Хлебников.

Каково на этот счет ваше мнение 
и предложения?
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П О ЗД РА В Л Я ЕМ  Александра $ 
■Егоровича Шестакова с 60-лети- й 
ем.

ВСТРЕЧА

Пусть жизнь улыбается вечно 
тебе, 

пусть мимо проходят невзгоды, 
здоровья и счастья желаем 
тебе на долгие, долгие годы. 

Жена, племянники.

24 августа в 18.30 в 
помещении клуба «Са- 
ланг» (Дом культуры 
механического завода) 
состоится встреча вои
нов - интернационалис
тов с руководством 
города и ряда пред
приятий.

П Е Д С О В Е Т В П Р А Ч ЕЧ Н О Й  «Н О ВИ Н КА » ра-
ботает стол раскроя по пошиву лег
кого платья с 8 до 17 часов.

27-29 августа состоится августовская 
педагогическая конференция. Начало 
работы 27 августа в 10 часов в ДК «Ме
таллург».

Приглашаем педагогов, представите 
лей общественности, родителей, всех, кто 
имеет отношение к воспитанию подрас
тающего поколения.

Гороно.

КОНФЕРЕНЦИЯ
24 августа (с 10 часов) в Д К механического завода 

состоится конференция работников культуры города и 
района.

Приглашаются работники клубов, библиотек, препода
ватели музыкальной школы и школы искусств, члены де
путатской комиссии по культуре, активисты и участники 
художественной самодеятельности, все те, кому небез
различно состояние культуры в нашем районе.

Повестка дня;
1. Работа по созданию городского музея и состояние 

дел в краеведческих музеях района.
2. Работа по охране и реставрации памятников исто

рии и архитектуры местного и всесоюзного значения.
3. Положение дел по эстетическому воспитанию: пре

подавание в школах уроков музыки, ритмики, роль му
зыкальной школы, школы искусств в эстетическом обра
зовании, муз. студии в подростковых клубах в Долгах 
культуры.

4. Материальное состояние библиотек.
5. Подведение итогов аттестации и готовность клубов 

к переходу на новые условия хозяйствования.
6 Выдвижение кандидатуры на должность зав. город

ским отделом культуры.
О ТД ЕЛ  К У Л Ь Т У Р Ы  ГО РИ С П О Л К О М А .

ДА « М Е Л А Л Л У Р Г ». 25 августа.

С В Е Р Д Л О В С К О Г О  Г ОСУ ДА РСТ В Е Н 
НОГО О Р Д ЕН А  ТРУД О ВО ГО  КРА С 
НОГО З Н А М Е Н И  Т ЕА Т Р А  М У З Ы • 
К А Л Ь Н О Й  К О М ЕД И И .

Оперетта в одном действии — «Свадь
ба при фонарях».

Оперетта в одном действии — «Зва
ный вечер с итальянцами».

Начало в 20 часов. Билеты продаются 
в кассе Д К  с 10 до 21 «аса. Принимают
ся коллективные заявки.

И ДЕЛО ДОБРОЕ ОСВОИШЬ, 
И ЭТО СОВСЕМ РЯДОМ.

ТРИ ФОРМЫ ОБУЧЕНИЯ
Режевская городская вечерняя школа № 3 объявляет 

набор учащихся в 8 12 классы. Предлагаются различные 
формы обучения: очная, заочная, сессионная.

Принимаются лица любого возраста, работающие в раз
личных сферах народного хозяйства города.

Прием заявлений до 1 сентября. Для поступления в 
школу необходимы документы об образовании и справка 
с места работы.

А Д Р Е С  Ш К О Л Ы : г. Реж, ул. Крупской, 2. Прием 
заявлений с 9 до 13 часов.

Администрация.

А Р Т ЕМ О В С К И Й  Т Е Х Н И К У М  Т О Ч Н О ГО  ПРИ- 
Б О Р О С Т Р О е н И Я  объявляет прием учащихся на 
дневное отделение по специальностям1 «Обработка 
материалов на станках в автоматических линиях» 
на базе 8-9 классов срон обучения 3 года 6  мес.; 
«Радиоаппаратоетроение». ва базе 8-9 классов срок 
обучения 3 года 10 мес.; на базе средней школы —
2 года 8 мес.

Техникум располагает .хорошо оснащенной учеб
но материальной базой: учебный корпус, учебно
производственные мастерские, учебный вычисли
тельный центр, актовый в спортивный залы, биб
лиотека с читальным залом, столовая тир. Иного
родним предоставляется благоустроенное общежи
тие.

К заявлению прилагаются: документ об образо
вании медицинская справка ф. 28віу. фотографии 
3 x 4 ,  паспорт (свидетельство о рождении) предъяв
ляется лично.

Вступительные экзамены с 30  во 2 5  августа: 
на базе 8 — 9 классов —  по русскому языку 
(диктант), по математике (ѵстно); на базе 
средней школы —  по литературе и русскому язы
ку (сочинение), по математике (устно).

Без вступительных экзаменов принимаются яй
ца, окончившие школу или среднее П ТУ с оценками 
«4» и «5*.

Адрес техникума: г. Артемовский, ул. Мира, 13; 
тел. 3 15 30, 3  31 79, 3  33 55.

Д К  « М Е Т А Л Л У Р Г »
25 августа в 18 часов— ярмарка по обмену и продаже 

детских поношенных вещей, в 22 часа — дискотека.
26 августа в 22 часа— дискотека,

« К И Ш М И Ш »

И Р Б И Т С К И И  С О В Х О З -Т ЕХ Н И К У М  проводит прием учащихся для обу
чения специальностям: зоотехника, ветеринарного фельдшера, техника-элек
трика и зооветспециалиста на очное обучение и на заочное— зоотехника.

В техникум принимаются лица, имеющие образование 8 10 классов в воз
расте до 30 лет.

На все отделения учащиеся сдают вступительные экзамены: по русскому 
языку (диктант) и математике— устно на базе 8 классов: по русскому языку 
и литературе (сочинение) и химии (устно) по специальностям «Зоотехния», 
«Ветеринария» и «Зооветеринария» на базе 10 классов:

По русскому языку и литературе (сочинение) и математике (устно) по спе
циальности «Техник-электрик» на базе 10 классов.

А Д Р Е С : 623812. Свердловская обл., Ирбитский район, пос. Зайково, сов
хоз-техникум, приемная комиссия.

К И Н О Т Е А Т Р  «Ю Б И Л ЕЙ Н Ы Й »
23-26 августа— «Семья». Две се

рии. Начало в 11, 18, 20.30 час., 
27 августа— «Мой муж — иноплане
тянин». Начало в 11, 18. 20 часов.

Для детей 23-26 августа — «Тран- 
ди-брандн», 27 августа — «Судьба 
барабанщика». Начало в 14 часов. 

ДОМ К У Л Ь Т У Р Ы
24-26 августа —  «Большая про

гулка». Две серии. Начало 24 ав
густа— в 18 часов, 25-26 августа —  
в 14, 17 часов.

Для детей 26 августа — «Ко мне, 
Мухтар». Начало в 12 часов.

Д К  « М ЕТ А Л Л У Р Г»
25-26 августа —  «Люби и верь». 

Две серии. Начало в 18, 21 час.
Для детей 25 26 августа— «Мария 

-Мирабелла». Начало в 16 часов.

В Режевской торг поступил све
жий виноград сорта «Кишмиш». 
Ягоды винограда обладают диетичес
кими и лечебными свойствами. Их
упртребляют при истощении организ
ма. упадке.сил, малокровии, тубер
кулезе легких, бронхиальной астме, 
болезнях печени и почек, воспалите
льных заболеваниях желудочно-ки
шечного тракта.

Пищевая и диетическая ценность 
винограда «Кишмиш» обусловлена 
высоким содержанием сахарозы. При 
приготовлении компотов требуется 
меньшее количество сахара, это са
мый лучший сорт винограда для при 
готовления сущеного изюма.

Д В У  «ЛУЧ» П Р И Г Л А Ш А Е Т  за
казчиков, сдавших вещи в пошив и 
химчистку, для выяснения заказа. 
Иметь при себе паспорт и квитан
ции. Обращаться с 8 до 17 часов.

В Д Б У  «Л УЧ * с 8 до 20 часов 
производится прием вещей в химчи 
стку, работает фотография.

М ЕН Я ЕМ  4-комнат, благ, кварти 
ру (3 этаж, комнаты изолированные) 
на двух и однокомнатную квартиры 

Обращаться в любое время по ад 
ресу: ул. Фрунзе, 21, кв. 5.

М ЕН Я Ю  4-комнат, благ, квартиру 
(48 кв. м., 4-й этаж на Гавани) на
3-комнат, улучшенной планировки на 
Гавани. 1-й и 5-й этажи не предла
гать. Обращаться по тел. 2-92-53, с 
8 до 17 час.

М Е Н Я Е Т С Я  1 -комнат, благ, квар
тира в г. В. Пышма на 2-х или 3-х 
комнат, в Реже. Обращаться: г. Реж, 
ѵл. Космонавтов, 7, кв. 48, телефон
2 — 18— 65.

С Н И М У К В А Р Т И Р У  или частный 
дом для семьи из трех человек. Об
ращаться по тел. 2 — 17— 60.

отдел  кад р о в . ТРЕБУЮТСЯ:
Х И М И Ч ЕС К О М У ЗАВОДУ.

— грузчики,
— плотники, каменщики,
— токари, электромонтеры;
— машинисты котла,
— электросварщики,
— штукатуры-маляры, s
—  фрезеровщики, слесари,
— столяры, экскаваторщики,
— водители.

При оформлении на завод в РМЦ  
высококвалифицированным рабочим 
(токарь 5-6 разряда, фрезеровщик 5 
разряда и выше, слесарь-инструмен 
талыцик 5 разряда и выше, налад 
чик станков с Ч ІІУ ) г  работающим в 
котельном цехе (машинистам котлов 
слесарям по ремонту 5 разряда, дип 
ломированным сварщикам, электро
монтерам 5-6 разрядов) предоставля 
етея жилье (комната гостиничного ти 
па, комната с подселением в течение
3-х месяцев), при предоставлении по
ложительной характеристики четы 
рехугольника цеха, согласованной с 
С Т К  цеха.

В  течение трех лет предоставляет 
ся благоустроенная квартира в соот
ветствии с действующими нормами 
яри наличии положительной характе 
ристики 4-угольника Цеха, согласо 
ванной с С Т К  цеха.

За справками обращаться по те
лефонам: 2  33-77, 2-33-76.

Режевской химический завод при 
глашает на постоянную (можно вре
менную) работу на вновь построен 
вые очистные сооружения (в районе 
‘пос. Кочнево) рабочих следующих 
специальностей:

— электромонтера по ремонту и 
эксплуатации электрооборудования, 

— слесаря ремонтника,
—  слесаря аварийно-восстановите

льных работ 2-5 разрядов с опла 
той от 150 до 220 рублей в месяц; 
тел. 2 28 11.

□  □

С П Т У  № 107 
— уборщица,
— дежурная по общежитию.

□  а
Ш КО ЛЕ № 2

— сантехник, плотник, уборщицы, 
электрик, гардеробщица,

□  □

Ц ЕН Т Р А Л Ь Н О Й  р а й о н н о й
БО Л ЬН И Ц Е  

— медсестры в отделения: травма
тологическое, хирургическое, гинеко
логическое, терапевтическое, горбо- 
льнице № 1, детской больнице на 
молочную кухню,

— фельдшер на станцию скорой 
помощи (стаж работы 3 года),

— санитарки,
— санитарки-буфетчицы,
— кухонный работник в детскую 

больницу,
— кладовщик в горбольницу № 1, 
— маляр.
Обращаться в Ц Р Б , к главному 

врачу.

□  □

— стрелки отряда военизированной 
охраны (мужчины в возрасте до 55 
лет, женщины до 5Э лет).

Обращаться в пос. Первомайском 
по тел. 2-18-50, доп. 2-00, отдел 
кадров.

Б Л А ГО Д А Р И М  администрацию 
горбытуправлення. коллектив химза
вода, работников быткомбината «Си
луэт» за участие в похоронах люби
мого сына Дулесова Андрея Влади
мировича.

Мать, бабушка, родственники.
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